
【収入保険】私の選択・加入者の声

「より良い制度への期待」

【広島県広島市 中本 和志さん（50）】

経営規模＝コマツナ68アール、ホウレンソウ68アール、ミ
ズナ68アール、シュンギク34アール、⽔稲10アール

収⼊保険制度の説明を受けたとき、いい制度ができたと思
いました。
収⼊保険か野菜価格安定制度のどちらに加⼊するか迷いま

したが、昨年の⻄⽇本豪⾬で知⼈が被災したこともあり、⼤
きな災害やダメージに備えることが⼀番だと思い、収⼊保険
への加⼊を決めました。
⼤きな災害を受けると復旧に時間がかかることがあります。

その間の収⼊が補償対象になれば、より安⼼できます。いざ
というときに安⼼して農業ができるように導⼊された収⼊保
険が、農家の声を反映して、より良い制度になることを期待
しています。

（農業共済新聞［中国版］2019年10⽉2週号より抜すい）


